

Raúl Castro felicita a miembros de la Federación de Mujeres Cubanas (+Foto)



Raúl muestra su alegría por el desempeño de la organización femenina. Foto: Vladimir Molina

La Habana, 8 mar (RHC) El líder de la Revolución cubana, general de Ejército Raúl Castro Ruz expresó, este viernes, sentirse satisfecho políticamente y alegre por el trabajo de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), en momentos difíciles por la agresividad creciente del imperialismo yanqui.

En la clausura del XI Congreso de la FMC, Raúl manifestó orgullo por la labor de las féminas de la isla, y les envió un beso a todas en su nombre y en el de la combatiente revolucionaria Vilma Espín (1930-2007), considerada la eterna presidenta de la organización.

Esta jornada, el líder de la Revolución acompañó la magna cita, celebrada en el Palacio de Convenciones de La Habana.

La secretaria general de la FMC, Teresa Amarelle Boué entregó a Raúl un tapete confeccionado a mano por Lucía Jiménez Hernández, de Trinidad, Patrimonio Cultural de la Humanidad y Ciudad Artesanal del

Mundo.



En el Congreso se presentaron los dictámenes de las cuatro comisiones de trabajo, con propuestas para el mejoramiento de la vida interna de la FMC y su impacto en la transformación socioeconómica del país. Las federadas respaldaron el enfrentamiento al delito, las ilegalidades y la corrupción, males que obstruyen el pleno desarrollo de la Revolución.

Además, emitieron una declaración de solidaridad con Palestina ante el genocidio que contra su pueblo comete el gobierno sionista de Israel.

En el cierre del cónclave, el primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel recordó los orígenes de la organización, fundada el 23 de agosto de 1960.

“Con la Federación, como le conoce nuestro pueblo, la mujer cubana se integraría en una sola organización que desde su nacimiento logró la incorporación de las féminas al empleo y a los programas de cambios sociales y económicos de la Revolución”, señaló el mandatario.

Añadió que así sumó en su devenir histórico nuevas tareas y responsabilidades a nivel social y comunitario. **(Fuente: [Prensa Latina y Cubadebate](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/349271-raul-castro-felicita-a-miembros-de-la-federacion-de-mujeres-cubanas-foto>



Radio Habana Cuba